

Bersatu Bangun Bangsa, Rutan Praya Gelar Upacara Peringati Hari Sumpah Pemuda Ke-94

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.WARTASOSIAL.COM

Oct 29, 2022 - 08:32



Lombok Tengah NTB - Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB menggelar Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke-94 Tahun 2022 yang terpusat di Lapangan Blok A Rutan Praya, Jum'at (28/10).

Mengusung tema "Bersatu Bangun Bangsa", kegiatan dimulai pada pukul 07.30 WITA dengan Jumasih selaku Kepala Rutan Praya bertindak sebagai inspektur

upacara.

Sementara petugas dan peserta upacara merupakan jajaran pegawai Rutan Praya yang tampil dalam balutan pakaian adat dan PDH 2 untuk pengibar bendera. Sejumlah perwakilan WBP juga turut ambil bagian dalam kegiatan ini.

Jumasih membacakan amanat yang disampaikan oleh Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora), Zainudin Amali. Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras dan kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan. Sejarah telah menjelaskan bahwa, pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan.

Hari Sumpah Pemuda ini, lanjut Menpora, selalu memiliki arti penting karena ancaman-ancaman terhadap kesatuan Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita-cita mewujudkan kejayaan Indonesia. Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda saat ini adalah "Bersatu Bangun Bangsa". Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk

melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia.

"Inilah yang menjadi tekad kita untuk meneruskan perjuangan kemerdekaan mewujudkan cita-cita pada saat ini dan sepanjang masa. Semangat untuk selalu bersungguh-sungguh membangun Indonesia yang merdeka, berdaulat, bersatu, adil dan makmur secara dinamis sesuai konteks lingkungan strategis yang selalu berubah.

" lanjutnya.

"Pemuda hari ini adalah tokoh-tokoh yang akan berperan pada masa yang akan datang, Apa yang dilakukan oleh pemuda di masa sekarang juga menjadi penentu kemajuan bangsa Indonesia di masa yang akan datang," amanat Menkominfo.

Kepala Rutan Praya mengucapkan terimakasih kepada para petugas dan peserta upacara, karena selama kegiatan upacara Hari Sumpah Pemuda berlangsung lancar. Para peserta upacara yang mengikuti kegiatan dengan khidmat, sehingga upacara berjalan dengan aman dan tertib.(Adb)